

## La foto viral del día: la casa que se "robó" la vereda



La reforma de una casa en el Conurbano bonaerense se hizo viral en redes sociales debido a que los dueños de la vivienda no respetaron la línea municipal y se apropiaron de la vereda.

«La vereda es pública» es una frase que todo el mundo conoce, pero que por lo visto, no todos respetan y eso quedó a la vista en la localidad de Ezpeleta, en el partido de Quilmes.

La refacción de una pequeña casa incluyó una sorprendente (e ilegal) ampliación: los dueños se apropiaron de un tramo de la vereda para ganar metros cuadrados de construcción.

La propiedad está ubicada en la calle Domingo Sobral, entre la Avenida San Martín y González, a dos cuadras de la estación Ezpeleta del tren Roca.

La avivada de los propietarios de la vivienda se hizo viral en redes sociales luego de que un usuario mostrara cómo los peatones terminaban en una insólita «vereda sin salida».

Ante la sorprendente refacción, los usuarios no lograron salir de su asombro e ironizaron al respecto. «Quizás él llegó primero y después hicieron la calle no sé», bromeó uno.

«A medio metro de empezar a cobrar peaje», comentó la reconocida cuenta The Walking Conurban, mientras que otra usuario afirmó: «Desde la ventana choca los cinco con los autos que pasan».

Fuente: Telefe Noticias